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upati Kepulauan Meranti, Muhammad Adil menyebut Kementerian Keuangan B(Kemenkeu) sebagai 'iblis dan setan'. Pernyataan yang bak memicu 'huru-hara' ini ia 
lontarkan saat meminta jawaban perihal asumsi harga minyak USD 100 per barel. 

Sebab dana bagi hasil (DBH) produksi minyak yang diberikan Kemenkeu untuk Meranti 
dikatakan semakin minim. Padahal produksi minyaknya terus tinggi. Kemenkeu sendiri 
memastikan dana bagi hasil sudah sesuai dengan UU dengan memakai hitungan dan 
menggunakan data resmi Kementerian ESDM. Kementerian yang dinakhodai Sri Mulyani 
inipun menuntut permintaan maaf dari bupati. Menurut catatan, Bupati Adil sempat terlibat 
permasalahan dengan Gubernur Riau, Syamsuar karena menolak kunjungan kerja sang 
gubernur. Bahkan Bupati Adil juga ogah hadir di acara rapat koordinasi yang digelar Pemprov 
Riau bersama Mendagri Tito Karnavian. Adil tidaknya bagi hasil memang menjadi hal yang 
patut disoroti karena menyangkut kepentingan masyarakat. Tapi yang tak kalah penting 
adalah etika berkomunikasi, mengingat kementerian, gubernur hingga bupati bahkan lurah 
pun sama-sama penyelenggara negara yang merupakan 'petugas' rakyat. 

(Baca	Hal	11)

HURU-HARA 
KEMENKEU 

DISEBUT 
'IBLIS-SETAN'
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CADANGAN MINYAK BUMI 
INDONESIA (2016-2020)

7.537.51
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3.77

5 PEMDA PROVINSI 
PENERIMA DANA BAGI HASIL 

MINYAK BUMI TERBESAR (2020)

Riau Jawa
Timur

Papua
Barat

Aceh Sumatera
Selatan

1.024,33

551,47

356,08
201,31

137,82
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Kuasa hukum keluarga Brigadir Nofriansyah 
Yosua Hutabarat, Kamaruddin Simanjuntak 
mengatakan, tim dokter menemukan empat luka 
tembak di tubuh Yosua.

TEMUAN AWAL DARI
AUTOPSI ULANG RIGADIR J

LUKA TEMBAK

- Di Rahang Kiri
- Dada Kiri
- Di Tangan Kiri
- Di belakang kepala yang menembus ke hidung

---------------------------------------------------------------

---------------------------------------------------------------

Kamaruddin menambahkan, terdapat patah 
tulang di pergelangan tangan Brigadir Yosua. 
Selain itu juga ditemukan bahwa kaki kanan 
Brigadir Yosua tak lagi lurus.

PATAH TULANG

---------------------------------------------------------------

Kamaruddin juga menyebutkan bahwa jaringan otak 
Yosua sudah tak berada di rongga kepala saat 
autopsi ulang, Jaringan otak yang sudah 
terbungkus plastik itu dipindahkan ke 
rongga dada.Namun, terkait hal ini, Dokter 
forensik Rumah Sakit Universitas 
Indonesia, Oktavinda Safitry, 
berpendapat, posisi bagian otak yang 
diletakkan tidak pada tempatnya 
bisa saja terjadi. Namun, ia 
menyebutkan, tak ada aturan 
baku mengenai hal tersebut.

OTAK DI DADA

Selain luka tembak, juga ditemukan luka lainnya 
yang belum dipastikan penyebabnya

LUKA LAINNYA

- Jari manis
- Jari kelingking
- Bahu kanan
- Di bawah kantung mata
- Pergelangan kaki
- Lipatan paha kiri

---------------------------------------------------------------

Sebelumnya	polisi	
menyebutkan	ada	
tujuh	luka	tembak	
masuk	ke	tubuh	
Yosua	dan	enam	
luka	tembak	keluar.	
Satu	proyektil	
disebut	bersarang	
di	dada.

BERBEDA DENGAN 
KETERANGAN POLISI 
SEBELUMNYA
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JAKARTA - Jaksa penuntut umum 
bertanya soal hubungan istri mantan 
Kadiv Propam Polri Ferdy Sambo, 
Putri  Candrawathi ,  dengan eks 
sopirnya, Brigadir N Yosua Hutabarat. 
Putri menyatakan hubungannya dan 
Yosua sebatas atasan dan sopir.

Hal itu disampaikan Putri saat 
bersaksi di sidang lanjutan kasus 
p e m b u n u h a n  B r i g a d i r  Yo s u a 
Hutabarat dengan terdakwa Bharada 
Richard Eliezer, Bripka Ricky Rizal, 
dan Kuat Maruf di PN Jaksel, Senin 
(12/12/2022).

"Saudara ada hubungan apa sama 
Yosua?" tanya jaksa."Maksudnya?" 
timpal Putri saat bersaksi. "Ada 
hubungan lebih dari sekadar ajudan 
dengan atasan?" tanya jaksa.

Putri mengatakan Yosua hanya 
bertugas sebagai sopir. Dia juga 
mengaku menganggap Yosua sebagai 
anak."Yosua adalah driver saya yang 
saya anggap sebagai anak kami," ujar 
Putri.

"Tidak ada hubungan romantis?" 
cecar jaksa."Tidak ada," jawab Putri.

Putri juga ditanya soal hasil tes 
poligraf atau uji kebohongannya. Jaksa 
mengatakan Putri saat itu ditanya 
apakah dia berselingkuh dengan Yosua 
atau tidak.

"Dalam pertanyaan 'apakah Anda 
berselingkuh dengan Yosua?', 'apakah 
Anda berselingkuh dengan Yosua di 
M a g e l a n g ? ' ,  ' a p a k a h  A n d a 
berselingkuh dengan Yosua selama di 
Magelang?' Saat itu Anda jawab apa?" 
tanya jaksa.

"Tidak," kata Putri.Jaksa kemudian 
mengungkap hasil tes poligraf dari 
jawaban Putri. Menurut jaksa, jawaban 
Putri terindikasi berbohong."Di sini 
d i i n d i k a s i  A n d a  b e r b o h o n g , 
bagaimana tanggapan Anda?" kata 
jaksa.

"Saya tidak tahu," ucap Putri.Putri 
mengaku dia menjalani tes poligraf 
bersama asisten rumah tangga (ART) 
bernama Susi. Dia juga mengaku tidak 
tahu pertanyaan dan hasil tes poligraf 
Susi.

Bersikukuh	Diperkosa
P u t r i  C a n d r a w a t h i  j u g a  , 

mengatakan Brigadir Yosua Hutabarat 
memperkosa dia di Magelang, Jawa 
Tengah. Sambil menangis,  Putri 
Candrawathi mengaku Yosua juga 
m e m b a n t i n g nya  s e b a nya k  t i ga 
kali.Mulanya hakim bertanya apakah 
Putri mengetahui perihal prosedur 
pemakaman bagi anggota Polri. Putri 
mengaku tidak tahu.

"Apakah saudara tahu proses 
pemakanan dari seorang anggota 
kepolisian?" tanya hakim."Tidak tahu," 
jawab Putri.

Hakim lalu menjelaskan syarat-
syarat agar anggota Polri mendapat 
penghormatan pemakaman secara 
kepolisian. Hakim menyebut anggota 
Polri  yang dimakamkan secara 
kepolisian berarti tidak mempunyai 
catatan buruk dalam kariernya.

"Tahu tidak syarat-syarat supaya 
m e r e k a  d a p a t  p e n g h o r m a t a n 
pemakaman?" tanya hakim."Saya tidak 
tahu persis," jawab Putri.

" S a y a  s a m p a i k a n  u n t u k 
mendapatkan penghargaan seperti itu 
berarti yang bersangkutan tidak boleh 
mendapatkan cemar sedikit pun atau 
pun noda dalam catatan karirnya," 
kata hakim.Hakim mengatakan, dalam 
hal ini, Yosua dimakamkan secara 
dinas kepolisian. Hakim bertanya-
tanya mengenai kejanggalan itu.

Pertama, kata hakim, bila memang 
Yosua melakukan pelecehan terhadap 
Putri, tentu Yosua tidak mungkin 
dimakamkan secara kepolisian. 

K e j a n g g a l a n  k e d u a ,  h a k i m 
menyebutkan, bila pelecehan itu 
terjadi, tidak mungkin Mabes Polri 
tidak melanjutkan kasus tersebut. 
Hakim juga mengatakan laporan polisi 
Putri soal pelecehan ke Polres Jaksel 
juga disetop.

" Fa k t a nya  a l m a r h u m  Yo s u a 
kemudian dimakamkan dengan 
kebesaran dari kepolisian. Kalau 
seandainya dia seperti yang Saudara 
tadi sampaikan tadi, melakukan 

pelecehan seksual kepada Saudara, 
tentunya dia tidak mendapatkan hal 
itu, itu yang pertama," kata hakim.

"Yang kedua, apa yang Saudara 
sampaikan, pada saat mengenai dalih 
pelecehan itu sampai hari ini pada 
akhirnya Mabes Polri membatalkan 
SPDP mengenai hal itu," kata hakim 
lagi.

Putri berkeras mengatakan Yosua 
melakukan pemerkosaan. Putri bertanya- 
tanya mengapa Polri memberikan 
penghargaan kepada Yosua yang telah 
memperkosa seorang istri polisi. 
"Mohon maaf, Yang Mulia, mohon izin, 
yang terjadi adalah memang Yosua 
m e l a ku ka n  ke ke ra s a n  s e ks u a l , 
pengancaman, dan juga penganiayaan, 
dan membanting saya tiga kali ke 
bawah, itu yang benar-benar terjadi," 
kata Putri sambil menangis.

"Kalaupun Polri memberikan 
pemakaman seperti itu, saya juga tidak 
tahu, mungkin ditanyakan kepada 
i n s t i t u s i  P o l r i  k e n a p a  b i s a 
memberikan penghargaan kepada 
o r a n g  y a n g  s u d a h  m e l a k u k a n 
perkosaan dan penganiayaan serta 
pengancaman kepada saya selaku 
Bhayangkari," imbuhnya.

Duduk sebagai terdakwa dalam 
sidang adalah Bharada Richard Eliezer, 
B r i p k a  R i c k y  R i z a l ,  d a n  K u a t 
Ma'ruf.Mereka didakwa bersama-
sama dengan Ferdy Sambo dan Putri 
Candrawathi melakukan pembunuhan 
berencana terhadap Brigadir Yosua 
Hutabarat. Eliezer disebut dengan 
sadar dan tanpa ragu menembak 
Yosua.(wid,rls,ist/dya)

Soal Selingkuh dengan Brigadir J, 

Hasil Tes Poligraf Istri Sambo Terindikasi Bohong 

Sumber	:Berbagai	Sumber	Diolah

Istri	Ferdy	Sambo,	Putri	Candrawathi	dihadirkan	di	Pengadilan	Negeri	Jakarta	Selatan,	Senin	(12/12/2022),	
dalam	dalam	kasus	dugaan	pembunuhan	Brigadir	J.



USULAN	DPR
1. Rancangan Undang-Undang tentang Perubahan 
Kedua atas Undang-Undang Nomor 32 Tahun 2002 
tentang Penyiaran.
2. Rancangan Undang-Undang tentang Perubahan atas 
Undang-Undang Nomor 5 Tahun 2014 tentang 
Aparatur Sipil Negara.
3. Rancangan Undang-Undang tentang Perubahan atas 
Undang-Undang Nomor 8 Tahun 1981 tentang Hukum 
Acara Pidana.
4. Rancangan Undang-Undang tentang Perubahan atas 
Undang-Undang Nomor 5 Tahun 1990 tentang 
Konservasi Sumber Daya Alam Hayati dan 
Ekosistemnya.
5. Rancangan Undang-Undang tentang Perubahan atas 
Undang-Undang Nomor 19 Tahun 2003 tentang 
Badan Usaha Milik Negara.
6. Rancangan Undang-Undang tentang Perubahan atas 
Undang-Undang Nomor 8 Tahun 1999 tentang 
Perlindungan Konsumen.
7. Rancangan Undang-Undang tentang Energi Baru 
dan Energi Terbarukan (dalam Prolegnas Tahun 
2020-2024 tertulis Rancangan Undang- Undang 
tentang Energi Baru dan Terbarukan)
8. Rancangan Undang-Undang tentang Perubahan atas 
I Undang-Undang Nomor 8 Tahun 2019 tentang 
Penyelenggaraan Ibadah Haji dan Umrah.
9. Rancangan Undang-Undang tentang Pengawasan 
Obat dan Makanan.
10. Rancangan Undang-Undang tentang Perubahan 
atas Undang-Undang Nomor 10 Tahun 2009 tentang 
Kepariwisataan.
11. Rancangan Undang-Undang tentang 
Pengembangan dan Penguatan Sektor Keuangan 
(Omnibus Law) dalam Prolegnas Tahun 2020-2024 
tertulis Rancangan Undang- Undang tentang 
Reformasi Pengembangan dan Penguatan Sektor 
Keuangan (Omnibus Law).
12. Rancangan Undang-Undang tentang Perubahan 
atas Undang-Undang Nomor 20 Tahun 2013 tentang 
Pendidikan Kedokteran.
13. Rancangan Undang-Undang tentang Larangan 
Minuman Beralkohol.
14. Rancangan Undang-Undang tentang Bahan Kimia.
15. Rancangan Undang-Undang tentang Perlindungan 
Pekerja Rumah Tangga.
16. Rancangan Undang-Undang tentang Perubahan 
Keempat atas Undang-Undang Nomor 17 Tahun 2014 
tentang MPR, DPR, DPD, dan DPRD.
17. Rancangan Undang-Undang tentang Perubahan 
atas Undang-Undang Nomor 16 Tahun 1997 tentang 
Statistik.
18. Rancangan Undang-Undang tentang Kesehatan 
(Omnibus Law) Dalam Perubahan Ketiga 2020-2024 

DAFTAR RUU PROLEGNAS PRIORITAS 2023

Rancangan Undang-Undang tentang Sistem Kesehatan 
Nasional).
19. Rancangan Undang-Undang tentang Perubahan 
atas Undang-Undang Nomor 37 Tahun 2008 tentang 
Ombudsman Republik Indonesia.
20. Rancangan Undang-Undang tentang Perubahan 
Kedua atas Undang-Undang Nomor 22 Tahun 2004 
tentang Komisi Yudisial.
21. Rancangan Undang-Undang tentang Kefarmasian.
22. Rancangan Undang-Undang tentang Masyarakat 
Hukum Adat.
23. Rancangan Undang-Undang tentang Perlindungan 
Tokoh Agama dan Simbol Agama.
24. Rancangan Undang-Undang tentang 
Kesejahteraan Ibu dan Anak.
25. Rancangan Undang-Undang tentang Perubahan 
atas Undang-Undang Nomor 11 Tahun 2006 tentang 
Pemerintahan Aceh.
---------------------------------------------------------------------
USULAN	PEMERINTAH
26. Rancangan Undang-Undang tentang Hukum Acara 
Perdata.
27. Rancangan Undang-Undang tentang Perubahan 
atas Undang-Undang Nomor 35 Tahun 2009 tentang 
Narkotika.
28. Rancangan Undang-Undang tentang Perubahan 
atas Undang-Undang Nomor 1 Tahun 1973 tentang 
Landas Kontinen Indonesia.
29. Rancangan Undang-Undang tentang Perubahan 
Kedua atas Undang-Undang Nomor 11 Tahun 2008 
tentang Informasi dan Transaksi Elektronik.
30. Rancangan Undang-Undang tentang Desain 
Industri.
31. Rancangan Undang-Undang tentang Wabah.
32. Rancangan Undang-Undang tentang Badan 
Pembinaan Ideologi Pancasila.
33. Rancangan Undang-Undang tentang Perampasan 
Aset Terkait Tindak Pidana.
34. Rancangan Undang-Undang tentang Perubahan atas 
Undang-Undang Nomor 13 Tahun 2016 tentang Paten.
35. Rancangan Undang-Undang tentang Perubahan 
atas Undang-Undang Nomor 3 Tahun 2022 tentang 
Ibu Kota Negara
36. Rancangan Undang-Undang tentang Pengadaan 
Barang dan Jasa Publik
---------------------------------------------------------------------
USULAN	DPD
37. Rancangan Undang-Undang tentang Perubahan 
atas Undang-Undang Nomor 32 Tahun 2014 tentang 
Kelautan.
38. Rancangan Undang-Undang tentang Daerah 
Kepulauan.
39. Rancangan Undang-Undang DPD Usulan baru 
Prolegnas tentang Bahasa Daerah.

JAKARTA - Badan Legislasi (Baleg) 
D P R  m e n g e l u a rka n  Ra n c a n ga n 
Undang-Undang Lalu Lintas dan 
Angkutan Jalan (RUU LLAJ) dari daftar 
P r o g r a m  L e g i s l a s i  N a s i o n a l 
(Prolegnas) Prioritas 2023. Hal itu 
diputuskan dalam rapat pleno Baleg 
DPR yang dilakukan hari ini, Senin 
(12/12/2022), bersama pemerintah 
dan DPD. 

"Dari daftar Prolegnas kemarin, 
kita hanya mengeluarkan satu, yaitu 
Revisi UU LLAJ," kata Ketua Baleg DPR 
Supratman Andi Agtas dalam rapat 
pleno di Kompleks Parlemen Senayan, 
Jakarta. Supratman mengatakan, 
s e l u r u h  f ra k s i  d i  B a l e g  s u d a h 
menyampaikan pandangan dan 
keputusannya terhadap RUU LLAJ. 

Ia mengungkapkan, enam fraksi 
yang setuju mengeluarkan RUU LLAJ 
dari daftar Prolegnas Prioritas 2023, 
yaitu PDI-P, Golkar, Gerindra, PKB, PPP, 
dan PAN. Sementara Fraksi Partai 
Nasdem, Demokrat, dan PKS meminta 
RU U  L L A J  t e t a p  m a s u k  d a f t a r 
Prolegnas Prioritas 2023. 

Anggota Baleg dari Fraksi PKS Al 
Muzzammil Yusuf menyampaikan 
bahwa fraksinya memilih agar RUU 
LLAJ  tetap dibahas dan masuk 
Prolegnas Prioritas. Hanya saja, ia 
menyarankan agar RUU itu menjadi 
usul inisiatif pemerintah. "Jangan 
dicabut sama sekali seperti kita tidak 
melihat persoalan yang mendesak 
dalam RUU LLAJ ini," kata Muzzammil. 

Tak hanya RUU LLAJ, Baleg juga 
mengeluarkan RKUHP dari daftar 
Prolegnas Prioritas 2023. Hal itu 
dilakukan karena RKUHP sendiri 
sudah disahkan menjadi UU pada 
rapat paripurna tanggal 6 Desember 
lalu. Untuk diketahui, perubahan 
daftar Prolegnas Prioritas 2023 
dilakukan pada 21 November 2022. 
H a l  i n i  k a r e n a  p e m e r i n t a h 
mengajukan revisi UU Nomor 3 Tahun 
2022 tentang Ibu Kota Negara (IKN) 
dan RUU Pengadaan Barang dan Jasa 
Publik serta RUU LLAJ masuk ke dalam 
daftar Prolegnas Prioritas 2023.

Ada enam fraksi yang mendukung 
revisi UU LLAJ dikeluarkan dari 
Prolegnas Prioritas 2023. Yaitu, PDI 
Perjuangan, Golkar, Gerindra, Partai 
Kebangkitan Bangsa (PKB), Partai 
Amanat Nasional (PAN), dan Partai 
Persatuan Pembangunan (PPP). 
Sedangkan Fraksi NasDem, Demokrat, 
dan Partai Keadilan Sejahtera (PKS) 
tetap mendorong revisi UU LLAJ 
masuk Prolegnas Prioritas 2023.

Meski dikeluarkan, tak menutup 
kemungkinan revisi UU LLAJ tetap bisa 
menjadi bagian pada Prolegnas 
Prioritas 2023. Hal itu nantinya bisa 
diajukan pemerintah pada revisi 
Prolegnas Prioritas 2023."Kita tunggu. 
N a n t i  d a l a m  p e r u b a h a n  y a n g 
mendatang," ujar dia. 

Sementara itu, Menteri Hukum dan 
Hak Asasi Manusia (Menkumham) 
Yasonna Laoly tak masalah dengan 
keputusan tersebut. Sebab, revisi UU 
L L A J  a w a l n y a  d i u s u l k a n  D P R 
dimasukkan ke Prolegnas Prioritas 
2023."J ika  DPR berpikiran ada 
perubahan atas usul inisiatif DPR, 
sepenuhnya kami serahkan ke DPR," 
kata Yasonna. 

Sebelumnya sempat mencuat 
beberapa poin yang akan dibahas 
dalam revisi UU No. 12 tahun 2009 
diantaranya yaitu angkutan online, 
angkutan umum, selanjutnya pasal 
tentang reservasi jalan dan hal hal lain 
yang berkaitan dengan keamanan lalu 
lintas dan angkutan jalan.

Selain itu diharapkan revisi UU 
LLAJ juga dapat menyelesaikan 
masalah terkait Over Dimensi Over 
Loading  (ODOL)  yang terbukt i 
menyebabkan ke-rusakan jalan dan 
banyaknya kecelakaan di jalan.Bahkan 
seharusnya revisi mengenai UU LLAJ 
ini bisa rampung pada tahun 2021 lalu. 
Namun terjadi sejumlah kendala 
sehingga pembahasan tidak bisa 
dilakukan. 

Sebenarnya	Penting	Direvisi
Ketua  Bidang  Advokasi  dan 

K e m a s y a r a k a t a n  M a s y a r a k a t 
Transportasi Indonesia (MTI) Djoko 
Setijowarno mengatakan revisi UU 
t e r s e b u t  s e b e n a r n y a  p e n t i n g 
d i l a k u k a n .  D i a  p u n  m e m i n t a 
pemerintah segera merevisi UU LLJA. 

Pemilik barang yang membiarkan 
barangnya dibawa berlebihan tutur 
Djoko, harus diberikan sanksi yang 
sesuai agar tidak mengulangi pe-
langgaran. "Yang ditindak tidak hanya 
pengemudi, karena mereka hanya unsur 
hilir. Selama ini hanya sopir yang kerap 
jadi tumbal dari aksi over dimension 
over load atau ODOL," tekannya.

Dalam UU No.22/2009 tentang 
Lalu Lintas dan Angkutan Jalan, sanksi 
yang diberikan kepada para pelanggar 
kebijakan angkutan barang kelebihan 
muatan dan dimensi masih terbilang 
ringan. Budi menyebut, selama ini 

sanksi yang diberikan maksimal hanya 
denda Rp500.000. Angka tersebut 
dinilai terlampau kecil sehingga tidak 
berefek jera bagi para pelanggar ODOL 
di jalanan.

Belum lagi terkait  ojek online 
(Ojol). Dalam UU yangs saat ini 
berlaku, sepeda motor sama sekali 
tidak diatur menjadi transportasi 
umum. Merujuk data Korlantas Polri, 
misalnya, angka kecelakaan lalu lintas 
di Indonesia mencapai 103.645 kasus 
pada 2021. Jumlah tersebut lebih 
tinggi dibandingkan data 2020 yang 
sebanyak 100.028 kasus. Berdasarkan 
jenis kendaraan, keterlibatan kasus 
kecelakaan lalu lintas yang paling 
tinggi adalah sepeda motor dengan 
persentase 73%. Urutan kedua adalah 
angkutan barang dengan persentase 
12%.(wid,ist,rls/dya)

parlemnttoday Hal 03  | Selasa, 13 Desember 2022

6 Fraksi DPR Sepakat 'Tendang' 

RUU LLAJ dari Prolegnas Prioritas 2023

(Ilustrasi)	Peningkatan	sanksi	dan	denda	bagi	truk	ODOL	yang	diharapkan	ada	dalam	RUU	LLAJ	
belum	bisa	segera	terlaksana	karena	dicoret	dari	daftar	Prolegnas	2023.	(Foto-dok)



“

--------------------------
KHOFIFAH INDAR PARAWANSA 

Salah satu penyebab angka cerai 
gugat lebih besar dibanding cerai 

talak, karena kesempatan 
perempuan di bidang 

kewirausahaan lebih besar untuk 
menghidupi keluarganya. Oleh 

karena itu saya mengajak pasangan 
suami istri tidak melihat hubungan 
suami istri sebagai hubungan kuasa 
tetapi Allah memberikan rejeki bisa 

melalui istri bisa melalui suami. 
Maka hubungan suami istri harus 
dibangun harmonis bukan sebagai 

relasi kuasa,”  

Gubernur Jawa Timur
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Angka Perceraian di
 Jatim Menurun, Ini Sebabnya

SURABAYA (Lenteratoday) – Angka 
perceraian di Jatim pada 2022 me-
nurun dibandingkan tahun sebelum-
nya. Gubernur Jawa Timur, Khofifah 
Indar Parawansa,  menekankan 
pentingnya hubungan suami istri 
bukan pada hubungan kuasa.

S e l a i n  i t u ,  K h o f i f a h  j u g a 
menyampaikan pentingnya hubungan 
harmonis dalam rumah tangga 
sebagai kunci utama dari moderasi 
dan toleransi beragama, bersuku, dan 
berbudaya. Hal itu disampaikan 
dalam forum Penguatan Moderasi 
B e r a g a m a  B e r b a s i s  K e l u a r g a 
Maslahah gelaran Kantor Wilayah 
Kementerian Agama Jawa Timur di 
Gedung Muzdalifah Asrama Haji 
Surabaya pada Senin (12/12/2022).

Untuk diketahui, per Oktober 
2022, tingkat perceraian di Jatim telah 
menurun dibanding tahun 2021. 
Sebelumnya di tahun 2020, terdapat 
kasus cerai gugat sejumlah 62.388 
dan cerai talak sejumlah 25.600. 
Jumlah cerai gugat meningkat di 
tahun 2021 sebagai imbas dari Covid-
19 ,  PHK  ya n g  lu a s ,  da n  ka su s 
perceraian dengan 63.006 kasus dan 
25.038 kasus cerai talak.

Dan kabar baiknya, jumlah ini 
turun menjadi 53.332 kasus cerai 
gugat dan 20.675 kasus cerai talak per 
Januari – Oktober 2022.

“Salah satu penyebab angka cerai 
gugat lebih besar dibanding cerai 
talak, karena kesempatan perempuan 
di bidang kewirausahaan lebih besar 
untuk menghidupi keluarganya. Oleh 
karena itu saya mengajak pasangan 
suami istri tidak melihat hubungan 
suami istri sebagai hubungan kuasa 
tetapi Allah memberikan rejeki bisa 
melalui istri bisa melalui suami. Maka 
hubungan suami istri harus dibangun 
harmonis bukan sebagai relasi kuasa,” 
sebut Khofifah.

“Sama-sama kita mengintroduksi 
langkah-langkah solutif bersama , dan 
alhamdulillah Januari sampai Oktober 
2022 perceraian di Jatim menjadi 
turun.  Semoga bisa  terus  ki ta 
turunkan angka perceraian di Jatim,” 
imbuhnya.

Khofifah melanjutkan, Pengadilan 
Tinggi Agama, Kanwil Kemenag, 

BKKBN, MUI, dan Pemprov Jatim telah 
m e l a k u k a n  i n i s i a t i f  b e r u p a 
penandatanganan pakta integritas 
perihal ketahanan keluarga dan 
pencegahan dispensasi perkawinan 
usia dini di momen Hari Keluarga 
Nasional. Serta, optimalisasi peran 
P u s p a g a  ( P u s a t  p e m b e l a j a ra n 
Keluarga) dan organisasi perempuan 
lainnya untuk konseling keluarga.

Khofifah pun berpesan agar 
konseling pra-nikah digencarkan 
sebagai syarat mutlak pernikahan. 
Harapnya, calon pengantin akan 
mendapatkan pembekalan untuk 
membangun keluarga yang harmonis, 
toleran, dan sarat akan moderasi. 
Ditambah, program pemberdayaan 
ekonomi keluarga untuk menekan 
t i n g k a t  p e r c e r a i a n  s e b a b 
permasalahan ekonomi.

Tak berhenti di situ, Khofifah juga 
menekankan peran tokoh agama dan 
tokoh masyarakat untuk mencegah 
a d a n y a  p e r n i k a h a n  d i n i  d a n 
perkawinan anak, serta memberikan 
sorotan khusus pada kekerasan dalam 
rumah tangga.

 “Konseling pra-nikah sebaiknya 
digalakkan dan menjadi syarat mutlak 
pasangan menikah, lalu diberikan 
sertifikat bukti telah mengikuti 
penyuluhan. Kita juga bisa adakan 
upaya perbaikan perekonomian 
keluarga melalui program-program 
pemberdayaan ekonomi keluarga 
untuk mengurangi kasus perceraian 
karena dasar ekonomi,” Khofifah 
menyarankan.

“Kita lakukan juga pencegahan 
dispensasi kawin anak berbasis 
masyarakat dan menggalakan semua 
toga tomas. Kuatkan peran satgas 
Perlindungan perempuan dan anak 
(PPA) dan Penanganan masalah 
Perempuan dan Anak (PPMA) hingga 
menyeluruh ke RT/RW, dikawal oleh 
Bupati/walikota setempat,” pesannya.

Di akhir,  Gubernur Khofifah 
menyampaikan bahwa hubungan 
pernikahan tidak boleh didasari oleh 
relasi kuasa. Hubungan ini, lanjutnya, 
adalah ikatan sakral yang harus 
d iwa r n a i  d e n g a n  ra s a  h o r m a t 
terhadap sesama.

“ D i  a n t a r a  l a k i - l a k i  d a n 

perempuan hubungannya harus 
harmonis dan tidak didasari power 
relation. Hubungan suami istri tidak 
seyogyanya dijadikan hubungan relasi 
kuasa, siapa yang lebih kuat atau siapa 
yang bisa hasilkan uang lebih banyak. 
Ini hubungan ikatan yang kuat dan 
penuh penghormatan,” tutupnya.

Khofifah juga mengatakan bahwa 
moderasi adalah kebutuhan bagi 
Indonesia yang multikultural. Maka 
harmonious partnership antara ras, 
agama, suku, dan kebudayaan harus 
dijaga.

Gubernur perempuan pertama 
Jatim ini menyebutkan pentingnya 
menanamkan nilai kebhinekaan dan 
keberagaman dalam keluarga. Sebab, 
pendidikan pertama seorang anak 
berasal dari keluarganya.

Di sini, figur suami istri yang 
harmonis akan dapat menunjukkan 
pada anggota keluarganya apa arti dan 
bentuk toleransi serta moderasi serta 
pentingnya membangun perdamaian.

“Bagaimana sebetulnya introduksi 
nilai keberagaman dan kebhinekaan 
itu awalnya dibangun di masing-
masing keluarga, dan dari situ tiap 
anggota keluarga dapat menemukan 
bahwa harmoni itu penting,” ujarnya.

Khofifah pun mengimbau pada 
kepala Kantor Urusan Agama (KUA) 
untuk menyampaikan pesan terkait 
keharmonisan pada calon-calon 
pengantin. Sebab, imbas keharmonian 
rumah tangga sangat dibutuhkan 
dalam kehidupan bermasyarakat 
berbangsa dan bernegara.

“ L a n g k a h - l a n g k a h  u n t u k 
membangun harmonious relationship 
ini harus terus disemai. Saya harap 
m a s i n g - m a s i n g  K U A  d a p a t 
menyampaikan pesan ini seluas 
luasnya,” katanya.

Sementara itu, Menteri Agama, 
Yaqut Cholil Qoumas menekankan 
pentingnya keluarga maslahah 
sebagai upaya menjaga keutuhan 
r u m a h  t a n g g a  d a n  m e n c e g a h 
perceraian. "Dahulu, ada program 
Keluarga Berencana, ada Posyandu 
ya n g  m e n u r u t  s aya  l u a r  b i a s a 
dampaknya bagi keluarga. Nah saat ini 
kita akan membuat program Keluarga 
M a s l a h a h ,  y a n g  d i  d a l a m n y a 
ditambahkan penguatan tentang hak-
hak kewarganegaraan," sambung Gus 
Men, sapaan akrabnya.

Gus Menteri, sapaan akrab Menag, 
meminta jajarannya, khususnya ASN 
Kemenag Jatim, untuk terlibat aktif 
dalam upaya pembentukan keluarga 
maslahah. Salah satu upaya yang 
dilakukan adalah menjalin sinergi dan 
jejaring komunikasi dengan ormas 
Islam. 

Menurut Gus Menteri, setidaknya 
ada empat dimensi  yang perlu 
diperhatikan dalam menjalin sinergi. 
Pertama, jumlah kerja sama yang 
dilakukan. "Semakin banyak kerja 
samanya, maka akan semakin banyak 
pesan yang tersampaikan kepada 

masyarakat," kata Gus Menteri. 
Kedua, ruang lingkup geografis 

kerja  sama dan akt ivitas  yang 
dilakukan harus memperhatikan 
sumber daya yang tersedia. Ketiga, 
tingkat kecanggihan kerja sama. Ini 
penting. Agar kegiatan kerja sama 
berjalan baik, harus didukung dengan 
perkembangan teknologi informasi. 
Bikin aplikasi yang bisa memudahkan 
kerja. Sehingga, kerja sama yang 
d i j a l i n  t i d a k  m a n u a l  d a n 
konvensional.

"Untuk itu, saya membawa Staf 
Khusus Menteri Agama Wibowo 
Prasetyo yang ngurusin digitalisasi 
untuk mendukung kegiatan ini," tegas 
Gus Menteri. 

Keempat, tingkat penerimaan. 
P ro g ra m  Pe n g u a t a n  M o d e ra s i 
B e r a g a m a  B e r b a s i s  K e l u a r g a 
Maslahah harus benar-benar sampai 
ke bawah dan harus dirasakan 
masyarakat secara luas. 

Kakanwil Kemenag Jatim, Husnul 
M a ra m ,  m e nya m p a i ka n  b a hwa 
maksud dan tujuan program ini 
adalah memberikan bekal tambahan 
tentang pentingnya penguatan 
moderasi beragama berbasis keluarga 
maslahah di Jawa Timur. Program ini 
menyasar para tokoh agama dan 
tokoh masyarakat. (lut/dya)

Ilustrasi	KPK

Gubernur	Jawa	Timur,	Khofifah	Indar	Parawansa,	bersama	Menteri	Agama,	Yaqut	Cholil	Qoumas	dalam	
forum	Penguatan	Moderasi	Beragama	Berbasis	Keluarga	Maslahah	gelaran	Kantor	Wilayah	Kementerian	

Agama	Jawa	Timur	di	Gedung	Muzdalifah	Asrama	Haji	Surabaya	pada	Senin	(12/12/2022).
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DAHNIL ANZAR SIMANJUNTAK

Akan	membantu	TNI	
untuk	menyebarkan	

pesan-pesan	kebangsaan	
dan	sosialisasi	tugas-

tugas	TNI	dalam	rangka	
menjaga	pertahanan	RI,"	

Juru bicara Menteri Pertahanan

JAKARTA  - Anggota DPR Komisi 
Pertahanan Fraksi Partai Golkar, Dave 
Fikarno,  meminta Kementerian 
Pertahanan dan TNI memberikan 
penjelasan ihwal pemberian pangkat 
Letkol Tituler kepada selebritas Deddy 
Corbuzier. Pasalnya, kata dia, pem-
berian pangkat ini berhubungan 
dengan tugas negara yang mengguna-
kan Anggaran Pendapatan dan Belanja 
Negara (APBN).

“Bukan menolak, akan tetapi ini 
kan berkaitan dengan tugas negara 
yang menggunakan APBN. Sehingga, 
harus ada pertanggungjawaban jelas, 
apa saja dampak positifnya,” kata Dave 
d i k u t i p  d a r i  T e m p o ,  S e n i n 
(12/12/2022)

Dave mengatakan isu ini sudah 
menjadi konsumsi publik. Sehingga, 
b a i k  Ke m e n t e r i a n  Pe r t a h a n a n 
maupun TNI harus melontarkan 
penjelasan agar pemberian pangkat 
ini tidak menjadi isu liar yang bisa 
mendegradasi institusi.

Kendati demikian, Dave berharap 
pemberian pangkat Letkol Tituler 
kepada Deddy membawa hasil yang 
baik. Sehingga, performa prajurit TNI 
bisa terus meningkat di seluruh 
penjuru negeri.

“Penjelasan alasannya sih belum 
diberikan secara detil. Saya hanya 
berharap kehadiran beliau akan 
memberikan semangat dan warna 
baru dalam tubuh TNI,” kata dia.

U n t u k  d i k e t a h u i ,  M e n t e r i 
Pertahanan,  Prabowo Subianto 
memberikan pangkat kehormatan 
kepada Deddy Corbuzier. Hal itu pun 
telah disahkan oleh Panglima TNI 
Jenderal Andika Perkasa serta Kepala 
Staf Angkatan Darat (KSAD) Jenderal 
Dudung Abdurachman.

Pemberian pangkat ini menuai 
kr i t ikan di  masyarakat .  Deddy 
sebelumnya juga ditunjuk oleh 
Prabowo sebagai Duta Komando 
Cadangan atau Komcad.

Sementara itu, Juru bicara Menteri 
P e r t a h a n a n ,  D a h n i l  A n z a r 
Simanjuntak, mengatakan pemberian 
p a n g k a t  u n t u k  D e d d y  k a r e n a 
kemampuannya dalam komunikasi di 
media sosial untuk menyebarkan 
pesan-pesan kebangsaan.

Deddy diberikan kepangkatan 
tersebut  dengan pertimbangan 
kemampuan khusus yang dibutuhkan 
TNI.  Kebutuhan tersebut yakni 
kapasitas komunikasi di sosial media, 
kemampuan, dan performa Deddy 
Corbuzier.

"Akan membantu TNI  untuk 
m e n y e b a r k a n  p e s a n - p e s a n 
kebangsaan dan sosialisasi tugas-
tugas TNI dalam rangka menjaga 
pertahanan RI," kata Dahnil. Dasar 
h u k u m n y a  y a i t u  P e r a t u r a n 
Pemerintah Nomor 39 tahun 2010 
tentang Administrasi Prajurit TNI.

M a n t a n  G u b e r n u r  L e m b a g a 
Ketahanan Nasional (Lemhannas), 
Letnan Jenderal (Purn) Agus Widjojo, 
ikut mengkritik pemberian pangkat 

Letnan Kolonel Tituler oleh TNI 
kepada selebritas Deddy Corbuzier. 
Agus menilai pangkat Tituler itu 
diberikan berdasarkan kebutuhan, 
bukan untuk tujuan yang diada-
adakan.

"Jangan-jangan nanti TNI perlu 
juru masak yang handal, diberikan 
(Tituler) ke chef terkenal," kata Agus 
saat dihubungi, Minggu, 12 Desember 
2022.

Alasan pemberian pangkat men-
jadi sorotan Agus. Ia mengutip pasal 29 
ayat 1 di Peraturan Pemerintah tentang 
Administrasi  Prajurit  TNI yang 
menyebut pangkat Tituler diberikan 
kepada warga yang diperlukan dan 
bersedia menjalankan tugas jabatan 
keprajuritan tertentu di TNI.

Artinya, kata dia, warga diberikan 
pangkat ini karena perlu orang dengan 
kualifikasi khusus yang sulit dicari di 
lingkungan TNI. Selain itu, penerima 
pangkat Tituler harus memiliki tugas 
yang konkret, tidak bisa abstrak. 

Sehingga, bisa diambil dari warga 
negara non-TNI untuk bergabung. 
"Untuk menjalankan tugas itu dia 
harus punya pangkat," kata Agus, yang 
sekarang menjabat sebagai Duta Besar 
Indonesia untuk Filipina.

Ia mencontohkan hakim ketua di 
peradilan militer yang harus punya 
pangkat lebih tinggi dari terdakwa. 
K a l a u  t e r d a k w a  y a n g  d i a d i l i 
berpangkat Brigadir Jenderal, maka 
setidaknya jaksa atau hakim ketua 
harus berpangkat lebih tinggi minimal 
Mayor Jenderal.

"Kalau pangkat setinggi itu tidak 

tersedia di personel TNI yang berada 
di korps kehakiman, maka diambil 
perwira dan kepadanya disesuaikan 
(menerima pangkat Tituler) dengan 
tuntutan tugas," kata Agus.

Kalau tugas di pengadilan selesai, 
maka perwira tersebut dikembalikan 
ke pangkat organiknya. Kalau berasal 
dari sipil, maka pangkat Titulernya 
dicabut. Kondisi yang sama berlaku 
ke t i ka  T N I  b u t u h  ro h a n i awa n . 
Kebutuhan rohaniwan ini langsung 
termaktub dalam penjelasan Pasal 29 
ayat 1 di PP tersebut.

"Yang dimaksud dengan 'tugas 
jabatan keprajuritan tertentu' adalah 
tugas jabatan di lingkungan TNI yang 
mutlak diduduki perwira, seperti 
perwira rohani atau perwira korsik," 
demikian bunyinya.

S e h i n g g a ,  A g u s  m e n y e b u t 
pemberitan pangkat Tituler harus 
berdasarkan pertimbangan adanya 
jabatan yang masih kosong di TNI dan 
perlu diisi. Sedangkan saat ini, Agus 
menyebut semua fungsi kemiliteran 
sudah ada di struktur TNI.

Sedangkan Deddy diberi pangkat 
Tituler karena dianggap bisa mem-
bantu TNI untuk menyebarkan pesan-
pesan kebangsaan dan sosialisasi 
t u ga s - t u ga s  T N I  d a l a m  ra n gka 
menjaga pertahanan RI. Agus menilai 
tugas menyebarkan pesan kebangsaan 
dan sosialisasi tugas harusnya sudah 
ada di tangan Pusat Penerangan TNI.

"Masa enggak bisa? TNI itu paling 
pinter menyebarkan nilai kebangsaan, 
TNI punya pejabat asisten komunikasi 
s o s i a l ,  T N I  p u nya  p u s a t  P u s a t 

P e n e r a n g a n ,  f u n g s i n y a  u n t u k 
memberikan komunikasi publik, jadi 
sudah terwadahi," ujar Agus.

A g u s  p u n  b e r p e s a n  a g a r 
pemberian pangkat Letkol Tituler 
kepada Deddy Corbuzier ini menjadi 
pelajaran. Dia berpesan para pejabat 
p e n g a m b i l  k e p u t u s a n  u n t u k 
memahami dulu landasan hukumnya.  
(lut/dya)

DPR RI Persoalkan Pemberian Pangkat 
Letkol Tituler Kepada Deddy Corbuzier

Menteri	Pertahanan		Prabowo	Subianto	memebrikan	pangkat	Letkol	Tetuler	pada	Deddy	Corbuzier.
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bersama actor  maupun aktris  
kenamaan seperti Jessica Alba dan 
Bradley Cooper.

Grammy	Awards
Kemenangan Folklore sebagai 

Album of the Year dalam ajang 
Grammy Awards 2021 membawanya 
mencetak sejarah dalam perhelatan 
penghargaan musik dunia tersebut. 
Taylor  Sw if t  d ida p u k  seb a ga i  
perempuan pertama yang membawa 
pulang penghargaan Album of the Year 
sebanyak tiga kali melalui Folklore, 
1989, dan Fearless.

Ia pernah juga menerima penghargaan 
Grammy dalam kategori Best Pop 
Vocal Album (1989), Best Music Video 
(Bad Blood), Best Song Written for 
Visual Media (Safe & Sound dari Film 
The Hunger Games), Best Country Solo 
Performance (Mean), Best Country 
Song (Mean, White Horse), Best 
Female Country Vocal Performance 
(White Horse), dan Best Country 
Album (Fearless)-berbagai sumber

PENYANYI  Taylor Swift tengah 
mempersiapkan debutnya sebagai 
sutradara film fitur di bawah naungan 
studio Searchlight Pictures.

B e r d a s a r k a n  l a p o r a n  T h e  
Hollywood Reporter, Sabtu, Swift telah 
menulis naskah original buatannya 
sendiri, dan naskah itu nantinya akan 
diproduksi oleh studio.

"Taylor adalah seniman dan 
pendongeng dalam satu generasi. 
M e r u p a k a n  k e b a h a g i a a n  d a n  
keistimewaan yang tulus untuk 
berkolaborasi dengannya saat dia 
memulai perjalanan kreatif yang 
menarik dan baru ini," kata Presiden 

yang merupakan lagu dari album 
"Lover" (2019). Dia melanjutkan 
untuk mengarahkan video musik 
untuk single "Cardigan" dan "Willow".

S e m e n t a ra  i t u ,  S e a rc h l i gh t  
Pictures baru-baru ini mengumumkan 
beberapa proyek terbarunya. Peraih 
Nominasi Academy Award Yorgos 
Lanthimos akan hadir kembali untuk 
studio melalui proyek film bertajuk 
"And". Ia menggandeng Emma Stone, 
Jesse Plemons dan Willem Dafoe untuk 
membintangi film itu.

Ada juga rilis terbaru dan yang 
telah dan akan datang di layar lebar 
dan layanan streaming termasuk "The 
Banshees of Inisherin" karya Martin 
McDonagh, "The Menu" karya Mark 
Mylod, "The Empire of Light" dari Sam 
Mendes, "Next Goal Wins" karya Taika 
Waititi, dan "Chevalier" dari Stephen 
Williams.

Profil	Taylor	Swift
Taylor Swift lahir di Pennsylvania, 

13 Desember 1989 dengan nama 
Taylor Alison Swift. Ia merupakan 
anak pertama dari dua bersaudara 
yang lahir dari pasangan Scott 
Kingsley Swift dan Andrea Gardner 
Finlay.Gadis bersuara merdu ini 
pernah menaruh ketertarikan pada 
dunia teater musical ketika usianya 
menginjak sembilan tahun.

Pada usia empat belas tahun, ia 
memulai karier musiknya dengan 
menekuni musik country, di mana 
ayahnya rela pindah kantor ke 
Nashville demi membantu karier 
musiknya.

Pada usia tujuh belas tahun, Taylor 
Swift merilis single debutnya yang 
bertajuk Tim McGraw. Pada 2007, ia 
memenangkan penghargaan sebagai 
Artist of the Year oleh Nashville 
Songwriters Associaton dimana ia 
menjadi orang termuda yang pernah 
memenangkan penghargaan tersebut.

S e p a n j a n g  ka r i e r nya  ga d i s  
b e ra m b u t  p i ra n g  i n i  b e rh a s i l  
menyanyikan beberapa lagu yang 
akhirnya menjadi populer di industri 
musik internasional.

Shake It Off merupakan lagu yang 
menandai eksistensinya sebagai 
musisi berbakat di genre pop 
country.

Karya lain Taylor Swift yang 
tak kalah fenomenal adalah 
Look What You Made Me Do 
yang dirilis dalam album 
bertajuk Reputation pada 
2017. Musik video lagu ini pun 
dibuat sangat unik dimana dia 
bertransformasi menjadi 
beberapa sosok unik, salah 
satunya adalah zombie.

Karier akting Taylor 
Swift  dimulai  melalui  
debutnya dalam serial 
televisi CSI: Crime Scene 
Investigation Season 9 
Episode Turn, Turn, 
Turn pada 2009.  
A k t i n g n y a  p u n  
menarik perhatian 
s u t r a d a r a  d a n  
produser layer lebar.

Pada 2010, Taylor 
Swift membintangi layer 
lebar melalui film berjudul 
Valentine's Day. Dalam film 
tersebut diketahui ia beradu akting 

Searchlight David Greenbaum dan 
Matthew Greenfield dalam sebuah 
pernyataan.

Detail tentang proyek ini pun 
masih belum terlalu rinci. Namun, 
Swift, pada saat helatan Festival Film 
Internasional Toronto (TIFF) baru-
baru ini, menunjuk sutradara wanita 
seperti Nora Ephron, Chloe Zhao dan 
Greta Gerwig sebagai pengaruh 
terbesarnya pada karier penyutradaraan- 
nya yang baru berkembang ini.

Ini bukan pertama kalinya Swift 
mengarahkan sebuah karya audio-
visual. Tahun lalu, ia menulis dan 
mengarahkan film pendek untuk 
lagunya, dengan tajuk "All Too Well: 
The Short Film". Film dengan durasi 
hampir 15 menit itu baru-baru ini 
diputar di Festival Film Tribecca 2022 
dan TIFF 2022 dengan print 35mm.

"All Too Well: The Short Film" 
s e n d i r i  m e n g i s a h k a n  ke k a s i h  
manipulatif (dibintangi oleh Dylan 

O'Brien) dan seorang wanita 
muda (dibintangi oleh Sadie 
Sink) yang jatuh cinta dan 

patah hati yang terjadi setelah 
perpisahan mereka.

Sebelum itu, Swift 
menyutradarai video 

m u s i k  
p e r t a m a n y a  

untuk "The 
M a n " ,  

"All Too Well: 
The Short Film" 
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Yale Medicine.
GABA berfungsi sebagai rem untuk 

sel-sel saraf pengontrol otot, jadi 
ketika GABA terlalu sedikit, maka rem 
terlepas dan sel-sel dapat bergeser.

Data memperkirakan sebanyak 60 
persen sampai 80 persen pasien 
dengan sindrom ini  membawa 
antibodi terhadap GAD. Antibodi GAD 
tertentu juga ditemukan pada 
penderita diabetes tipe 1, yang 
menyebabkan sistem kekebalan 
menyerang sel penghasil insulin di 
pankreas.

Orang dengan sindrom ini sering 
kali menderita diabetes tipe 1 atau 
kelainan autoimun lainnya, seperti 
vitiligo atau anemia pernisiosa.

Orang dengan jenis kanker 
tertentu juga memiliki risiko tinggi 
terkena sindrom tersebut, meskipun 
tidak jelas alasannya.

Tidak ada obat untuk sindrom ini, 
sehingga perawatan ditujukan untuk 
meredakan gejala.

Direktur Johns Hopkins's Stiff 
Person Syndrome Center Dr. Scott 
Newsome mengatakan, secara umum, 
obat-obatan yang digunakan untuk 
mengobati sindrom bertindak sebagai 
pengganti GABA pasien yang hilang 
atau membantu menekan aktivitas 
autoimun berbahaya.

Pengobatan untuk gangguan 
neurologi biasanya berdasarkan gejala 
yang ada. Jadi, pengobatan yang sama 
dapat digunakan untuk gangguan yang 
berbeda apabila didapati gejala yang 
sejenis.

PENYANYI Céline Dion baru-baru 
mengungkapkan dirinya didiagnosis 
mengalami kelainan neurologis langka 
atau Stiff-person syndrome yang 
menyebabkan kejang otot yang parah 
dan menjadi alasan kuatnya untuk 
membatalkan pertunjukannya di 
musim panas.

Seperti disiarkan LiveScience, 
Sabtu (10/12/2022), Stiff-person 
syndrome mempengaruhi sekitar 1 
sampai 2 dari 1 juta orang, menurut 
Johns Hopkins Medicine. Pusat 
Informasi Penyakit Genetik dan 
Langka (GARD) menyatakan kondisi 
ini mempengaruhi wanita dua kali 
lebih banyak daripada pria.

Sindrom tersebut kemungkinan 
disebabkan oleh sistem kekebalan 
tubuh yang secara tidak sengaja 
menyerang sel-sel saraf di otak dan 
sumsum tulang belakang. Sel-sel saraf 
i n i  b i a s a nya  a k a n  m e m b a n t u  
mengendalikan kontraksi otot.

Pada pasien, terjadi kekakuan 
spontan pada batang tubuh dan 
anggota badan, serta kejang otot yang 
hebat dan sporadis. Suara keras, 
gerakan tiba-tiba, dan tekanan 
emosional dapat memicu kejang yang 
t e r k a d a n g  c u k u p  k u a t  u n t u k  
mematahkan tulang ini, menurut 
GARD.

Salah satu reaksi autoimun yang 
diduga menyebabkan s indrom 
tersebut secara khusus menargetkan 
enzim yang disebut dekarboksilase 
asam glutamat (GAD) yang diperlukan 
untuk menghasilkan GABA, menurut 

P e r a w a t a n  i n i  d a p a t  
mencakup obat penenang, 
pelemas otot, steroid, dan 
imunoterapi.

Toksin botulinum (BOTOX) 
juga dapat digunakan untuk 
mengobati kejang otot dan 
kekakuan, dan berbagai terapi 
fisik dan pekerjaan juga dapat 
membantu pasien.

Tingkat keparahan gejala 
dan tingkat penurunan ber-
variasi antara orang. Beberapa 
pasien merasakan gejala  
mereka stabil untuk sementara 
waktu sementara yang lain terus 
memburuk, menurut Cleveland 
Clinic.  (Ant)

Celine 
Dion
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lebih besar dengan kapasitas 4.820 
mAh. Baterai ini juga memiliki 
dukungan pengisian lebih "ngebut" 
dengan daya 120 watt.

Xiaomi mengeklaim daya Xiaomi 
13 Pro bisa diisi 0-100 persen dalam 
waktu 19 menit, sementara Xiaomi 13 
bisa diisi dayanya penuh dalam waktu 
38 menit.

Baik Xiaomi 13 dan 13 Pro kompak 
menjalankan sistem operasi (OS) 
Android 13 yang dipoles dengan 
tampilan antarmuka (UI) khas Xiaomi 
yaitu MIUI 14 (Kompas)

 

 

Meski memiliki nama 
b e r b e d a ,  k e d u a  
p e r a n g k a t  t e r s e b u t  
ditenagai dengan chipset 
y a n g  s a m a ,  y a i t u  
Snapdragon 8 Gen 2, 
sebuah peningkatan dari 
Xiaomi 12 dan 12 Pro 
y a n g  m e m a k a i  
Snapdragon 8 Gen 1.

Selain chipset, kedua 
ponsel ini juga sama-
s a m a  m e n g a d o p s i  
kamera dengan lensa 
b u a t a n  p e r u s a h a a n  
kamera kenamaan asal 

Jerman, Leica, untuk meningkatkan 
pengalaman fotografi.

Nah, selain kedua persamaan tadi, 
ada beberapa perbedaan yang 
membuat Xiaomi 13 Pro sedikit lebih 
tangguh dibanding Xiaomi 13 
"reguler". Apa saja?

Xiaomi	13
Xiaomi 13 mengusung layar 

AMOLED 6,36 inci yang memiliki 
resolusi Full HD Plus, refresh rate 120 
Hz, dan tingkat kecerahan maksimal 
1.900 nits. Layar ini juga mendukung 
fitur Dolby Vision hingga HDR10+ 
untuk meningkatkan pengalaman 
menonton.

Pada bagian tengah atas layar, 
terdapat kamera selfie yang dimuat 
dalam lubang kamera (punch hole) 
dengan resolusi 32 MP (f/2.0).

Beralih ke bagian belakang Xiaomi 
13, di sisi ini terdapat tiga buah kamera 
yang ditampung dalam modul persegi.

Ketiga kamera ini terdiri dari 
kamera utama 50 MP (f/1.8, OIS), 
kamera telephoto 10 MP (f/2.0, 3,2x 
optical zoom), dan kamera ultrawide 
12 MP (f/2.2, bidang pandang 120 
derajat)

Di sektor daya, Xiaomi 13 ditopang 
dengan baterai berkapasitas 4.500 
mAh dengan dukungan pengisian 
cepat berdaya 67 watt.

SETELAH sempat ditunda karena 
China sedang berduka, Xiaomi 
akhirnya resmi meluncurkan lini 
ponsel flagship terbarunya yang 
bernama Xiaomi 13.

A d a  d u a  m o d e l  y a n g  
diperkenalkan pabrikan smartphone 
asal China itu, meliputi Xiaomi 13 dan 
Xiaomi 13 Pro.

Xiaomi	13	Pro
Xiaomi  13 Pro  sebenarnya 

memiliki jenis layar yang sama dengan 
Xiaomi 13. Namun, bentuk dan 
spesifikasinya sedikit berbeda. Sama 
seperti Xiaomi 12 Pro, Xiaomi 13 Pro 
mengadopsi  layar melengkung 
(curved screen) yang memiliki ukuran 
6,73 inci dengan resolusi QHD Plus, 
refresh rate 120 Hz, dan tingkat 
kecerahan yang lebih rendah dari 
Xiaomi 13 dengan 1.200 nits.

Untuk aspek kamera, jumlah 
kamera yang ada di Xiaomi 13 Pro, 
b e g i t u  j u g a  b e n t u k  m o d u l  
penampungnya, sama persis dengan 
Xiaomi 13. Hanya saja, konfigurasi 
kamera di perangkat ini sedikit 
berbeda.

Ketiga kamera di Xiaomi 13 terdiri 
dari kamera utama 50,3 MP (f/1.9, 
OIS), kamera telephoto 50 MP (f/2.0, 
3,2 x optical zoom), dan kamera 
ultrawide 50 MP (f/2.2, AF, bidang 
pandang 115 derajat.

Kendati konfigurasi kameranya 
berbeda, kamera selfie di ponsel 
Xiaomi 13 varian "Pro" ini tetap 32 MP 
dan masih dimuat di punch hole 
yang diletakkan di tengah atas 
layar, sama seperti varian biasa.

P a d a  s e k t o r  d a y a ,  
Xiaomi 13 Pro memiliki 
baterai yang sedikit 

Xiaomi 13 dan 13 Pro 
Resmi Meluncur

XIAOMI 13

XIAOMI 12

XIAOMI 13 PRO
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Selalu	simpan	di	dalam	ruangan
Ketika memiliki sepatu putih, 

kamu perlu menyimpannya di dalam 
rumah agar terhindar dari paparan 
sinar matahari, misalnya di dalam rak 
sepatu.

Jika sering terpapar sinar UV 
berlebih, sepatu warna putih akan 
lebih cepat pudar, bahkan warnanya 
bisa berubah kekuningan.

Ta p i ,  s e b e l u m 
disimpan pastikan 

kondisi sepatu 
dalam keadaan 

benar-benar 
k e r i n g 
s u p a y a 
t e r h i n d a r 
dari jamur.

P a s t i k a n	
d i c u c i	
d e n gan 	 a i r	
bersih

Perlu diingat 
b a h w a  w a r n a 

p u t i h  m u d a h 
terpengaruh dengan 

warna lain. Karena itu, 
j a n g a n  c a m p u r k a n 

dengan cucian lain saat 
mencuci sepatu warna putih.

Bersihkan	secara	rutin
Untuk memastikannya awet dan 

MERAWAT sneaker atau sepatu putih 
bisa jauh lebih sulit dibandingkan 
dengan sepatu warna lainnya.

S e b a b ,  s e p a t u  p u t i h  h a r u s 
diperlakukan khusus karena bisa 
sangat sensitif dengan noda dan 
kotoran, serta perubahan warna 
kekuningan.

Jadi, apabila kamu memiliki sepatu 
putih,  ada beberapa tips dalam 
merawatnya supaya selalu terlihat 
baru dan warnanya tidak kekuningan.

Dilansir dari beberapa sumber, 
Sabtu (10/12/2022), berikut 
ini  adalah tips merawat 
sepatu putih agar awet dan 
tidak berubah arna.

MERAWAT SEPATU PUTIH 

AGAR SELALU TERLIHAT BARU

cairan pelindung sepatu.

Jangan	dicuci	di	mesin	cuci
Sekalipun sepatu bisa dicuci di 

dalam mesin cuci, sebaiknya langkah 
pembersihan ini tidak kamu lakukan.

Mencuci sepatu menggunakan 
mesin cuci justru berpotensi memberi-
kan goresan di permukaan sepatu.

Sesuaikan	waktu	penggunaan
Berkaitan dengan perawatan, 

perhatikan kapan dan di mana kamu 
akan memakai sepatu putih milikmu.

S e b a g a i  c o n t o h ,  s e b a i k n y a 
g u n a k a n  s e p a t u  p u t i h  k e t i k a 
bepergian di dalam ruangan atau saat 
cuaca cerah, bukan ketika hujan atau 
jalanan becek (Kompas)

terus bersih, bersihkan sepatu putih 
sebelum disimpan kembali.

Jika sepatu putih terkena noda 
yang tak disengaja, pastikan untuk 
segera mencuci atau membersih-
kannya.

S e p a t u  p u t i h  j u g a  p e r l u 
dibersihkan setelah digunakan. Hal ini 
penting karena noda yang mengendap 
terlalu lama bisa sulit dihilangkan.

Karena itu, sebaiknya sediakan 
cairan khusus pembersih sneaker atau 
sepatu untuk membantu meng-
hilangkan noda yang membandel.

Semprotkan cairan pelindung 
sebelum digunakanSepatu putih 
memang harus diperlakukan secara 
khusus. Sebelum digunakan, ada 
baiknya sepatu putih disemprotkan 
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Huru-hara	....(dari	hal	1)

KEMENTERIAN Keuangan (Kemenkeu) 
angkat suara terkait pernyataan 
B u p a t i  K e p u l a u a n  M e r a n t i , 
Muhammad Adil yang menyebut 
Kemenkeu sebagai iblis dan setan.

Staf Khusus Menteri Keuangan 
Bidang Komunikasi Strategis Yustinus 
Prastowo mengatakan pihaknya 
ke b e ra t a n  d a n  m e nyaya n g k a n 
pernyataan tersebut. “Pernyataan 
Bupati Meranti, Muhammad Adil yang 
sungguh-sungguh tidak adil yang 
mengatakan pegawai Kementerian 
Keuangan iblis atau setan,” ungkapnya 
dalam video singkat yang dikutip 
kumparan, Senin (12/12/2022).“Ini 
jelas ngawur dan menyesatkan,” 
sambung Yustinus.

Pasalnya, Kemenkeu justru sesuai 
dengan UU telah menghitung dan 
m e n g g u n a k a n  d a t a  r e s m i 
Kementerian ESDM dalam membagi 
Dana Bagi Hasil (DBH). “Dan yang 
dipakai bukan untuk daerah penghasil 
saja tapi juga daerah sekitar agar 
merasakan kemajuan dan kemak-
muran bersama-sama,” tutur dia.

Kemenkeu juga, lanjut dia, telah 
mengalokasikan pada 2022 ini 
transfer ke daerah dan dana desa 
sebesar Rp 872 miliar atau 75 persen 
dari APBD Kabupaten Meranti atau 4 
kali lipat dari pajak asli daerah (PAD) 
Meranti Rp 222 miliar.

“ U n t u k  i t u  ke p a d a  s a u d a ra 
Muhammad Adil agar minta maaf 
secara terbuka dan melakukan 
k l a r i f i k a s i  a g a r  t i d a k  t e r j a d i 
penyesatan publik yang lebih luas,” 
tutup Yustinus.

S e p e r t i  d i k e t a h u i ,   B u p a t i 
Kepulauan Meranti M Adil tengah 
menjadi sorotan. Hal itu lantaran ia 
menyebut Kementerian Keuangan 
I b l i s  a t a u  s e t a n .  U c a p a n  i t u 
d i s a m p a i k a n  A d i l  s a a t  R a p a t 
K o o r d i n a s i  N a s i o n a l  t e r k a i t 
Pengelolaan Pendapatan Belanja 
Daerah se-Indonesia.

Semula kegiatan berjalan lancar 
membahas soal pendapatan daerah 
dan daerah yang jadi penghasil. 
Setelah pemaparan, panitia membuka 
sesi tanya jawab kepada peserta yang 
h a d i r. Ke s e m p a t a n  i t u l a h  ya n g 
digunakan Adil untuk bertanya soal 
dana bagi hasil (DBH) minyak di 
K e p u l a u a n  M e r a n t i  k e p a d a 
Kemendagri dan Kemenkeu. Namun 
dirinya dibuat kecewa pertanyaannya 
tidak terjawab dan permintaan 
diskusi ditawarkan lewat online atau 
virtual.

"Kemarin waktu zoom dengan 
Kemenkeu tidak bisa menyampaikan 
dengan terang. Didesak, desak, desak 
barulah menyampaikan dengan 
terang bahwa 100 dollar/barel," 
ucapnya."Sampai ke Bandung saya 
kejar Kemenkeu, juga tidak dihadiri 
oleh yang kompeten. Itu yang hadiri 
waktu itu entah staf atau apalah. 
Sampe pada waktu itu saya ngomong 
'Ini orang keuangan isinya ini iblis atau 
setan'," kata Adil.

Di luar itu, harta kekayaan yang 
dimiliki Adil ikut disorot. Berdasarkan 
d a t a  L a p o ra n  H a r t a  Ke k aya a n 
Penyelenggara Negara (LHKPN) KPK, 
tota l  harta  Bupat i  Merant i  i tu 
mencapai Rp 4.735.577.310 miliar.

Harta kekayaan Adil terdiri dari 

T a n a h  d a n  b a n g u n a n ,  a l a t 
transportasi dan mesin, serta kas dan 
setara kas. Yang terbesar nilainya 
adalah tanah dan bangunan. Dalam 
laporan itu, Adil melaporkan memiliki 
73 tanah dan bangunan. Bila ditotal 
keseluruhan tanah dan bangunan itu 
bernilai Rp 4.317.400.000.

Kemudian harta yang nilainya 
terbesar kedua adalah kas dan setara 
kas senilai Rp 244.177.310. Terakhir 
ada alat transportasi dan mesin. 
Dalam daftar ini ,  Adil  melapor 
memiliki lima jenis kendaraan yang 
terdiri dari empat unit mobil dan satu 
unit motor. 

Cukai	Rokok	Disetujui	Naik	10%
Di sisi  lain,  Kemenkeu juga 

menjadi sorotan terkait kenaikan 
cukai rokok tahun depan.Komisi XI 
DPR RI menyetujui kenaikan tarif 
Cukai Hasil Tembakau (CHT) atau 
cukai rokok sebesar 10 persen pada 
2023 dan 2024 melalui Peraturan 
Menteri Keuangan (PMK). Kenaikan 
tarif juga berlaku untuk cukai elektrik 
sebesar 15 persen selama lima tahun 
ke depan.

Meski demikian, Komisi XI DPR 
mewanti-wanti Menteri Keuangan Sri 
Mulyani soal kenaikan cukai hasil 
tembakau (CHT) atau cukai rokok 
y a n g  b i s a  b e r d a m p a k  p a d a 
pemutusan hubungan kerja (PHK).

Anggota Komisi XI DPR RI Eriko 
Sotarduga menanyakan nasib para 
pekerja di industri rokok kepada Ani, 
sapaan akrab Sri Mulyani.

"Nasib-nasib tenaga kerja yang 
selama ini bagaimana? Mau kemana? 
Sekarang ini sudah generasi ke 
generasi. Bu Menteri, kami minta, 
k a m i  s e b a g a i  a n g g o t a  d e w a n 
memikirkan juga," ungkap Eriko 
d a l a m  r a p a t  k e r j a  b e r s a m a 
Kementerian Keuangan di Komisi XI 
DPR RI, Senin (12/12/2022).

Lebih lanjut ia juga menyoroti soal 
banyaknya fenomena PHK yang 
terjadi di berbagai industri dalam 
negeri.Menurut anggota dari Fraksi 
PDIP itu,  karyawan di industri 
t e m b a k a u ,  t e r m a s u k  r o k o k , 
berpotensi mengalami nasib serupa, 
yaitu terkena PHK massal.

"Pasti akan ada pengurangan. 
Apalagi, sudah banyak industri-
industri kita yang sekarang mem-
PHK, sepatu, dan lain-lain. Kalau 
dikatakan kita mau mengekspor, 
ekspor ke mana? Di negara-negara 
lain semakin sulit kok merokok," tegas 
Eriko.

Tak hanya Eriko, Anggota Komisi 
XI DPR RI Fraksi Demokrat Vera 
Febyanthy juga mengkhawatirkan 
soal nasib para pekerja di industri 
h a s i l  t e m b a k a u . M e n u r u t n y a , 
pemerintah perlu  memikirkan 
diversifikasi pekerja atau petani 
tembakau. Vera juga menekankan 
p e r l u nya  m e n d e n g a r  a s p i ra s i 
masyarakat soal permasalahan CHT 
ini, terlebih dari asosiasi petani 
tembakau di Indonesia.

"Tingkat pengangguran terbuka 
sebesar 5,83 persen. Kalau sampai 
terjadi (kenaikan cukai rokok), pasti 
ada layoff (PHK) lagi untuk industri 
rokok. Ini yang harus diperhatikan, 
hal tersebut, karena belum memberi 
kesejahteraan para petani," tegas 
Vera.

target penerimaan yang lain. Sri 
Mulyani mengungkapkan selama 
dirinya menjadi Menteri Keuangan 
selalu menyampaikan secara terpisah.

"Saya mohon maaf dan saya 
diingatkan. Dan teman-teman bea 
cukai  selama ini  juga memang 
menyampaikan itu persetujuan tapi 
sepert inya kita  konsultasi .  Ini 
memang kami sangat senang kami 
buat tradisi baru yang disepahami 
yang disepakati antara pemerintah 
dan Komisi XI dan Banggar. Sehingga 
jadi satu paket selanjutnya. Demikian 
pak Dolfie saya mohon maaf kalau 
kemarin kita sequence-nya memang 
mengikuti selama ini, pasal yang sama 
pasal tersebut memberikan inter-
pretasi yang seharusnya dibahas di 
komisi XI," ujar dia. (wid,ist,rls, 
ant/dya)

Anggota Komisi XI DPR RI Fraksi 
PDIP Andreas Eddy Soesetyo juga 
menyoroti soal kenaikan cukai rokok. 
Ia menilai kenaikan cukai rokok, 
khususnya golongan sigaret kretek 
tangan (SKT) bakal berdampak pada 
penyerapan tenaga kerja.

"Kalau dipukul rata kenaikannya 5 
persen, ini berat, dan ini kaum ibu-ibu 
semua. Mereka itu bukan hanya 
pekerjanya, tetapi UMKM di sekitar 
pabrik itu sangat banyak sekali," 
jelasnya.

Meski tak menanggapi secara 
khusus soal ancaman PHK ini, Ani 
percaya diri dampak kenaikan tarif 
cukai hasil tembakau (CHT) tidak akan 
terlalu besar terhadap inflasi dan 
tingkat kemiskinan Indonesia. Ani, 
sapaan akrabnya, memperkirakan 
inflasi Indonesia pada 2023 berada di 
kisaran 3,6 persen secara year on year 
(yoy). Penyebabnya, perlambatan 
harga komoditas global secara umum.

"Dampak inflasi dari kenaikan 
cukai ini dapat terkelola dengan baik 
dan tenaga kerja dari industri hasil 
tembakau (IHT) tetap mengalami 
kenaikan dari 152 ribu ke 209 ribu," 
katanya dalam rapat tersebut.

Ani mengatakan Dirjen Bea Cukai 
(DJBC) bersama aparat penegak 
hukum untuk bekerja sama dalam 
Dana Bagi Hasil (DBH) cukai hasil 
tembakau untuk memerangi rokok 
ilegal."Yang abu-abu (rokok yang salah 
peruntukan) ini paling besar yaitu 
membeli pita cukai dari kelompok 
murah. Ini biasanya (sigaret kretek 
tangan) SKT jenis 3 yang ditempelkan 
di SKT lebih tinggi, jadi ada salah 
p e r u n t u ka n nya ,  d a n  a d a  s a l a h 
personifikasinya," ujarnya.

Menkeu mengungkapkan, jumlah 
penindakan rokok ilegal melonjak 
tinggi sebesar 19.399 dibanding tahun 
2019 sebesar 6.300. Total perkiraan 
jumlah barang hasil penindakan 
barang (BHP) saat ini mencapai lebih 
dari Rp 500 triliun.

Sementara itu, anggota Komisi XI 
DPR dari PDIP, Hendrawan Supratikno, 
mencermati adanya pengawasan pita 
c u k a i  y a n g  l a l a i .  I a  m e m i n t a 
pengawasan pita cukai diperbaiki 
sehingga penerimaan dari cukai bisa 
meningkat."Kami pernah on site visit 
di sejumlah perusahaan menggunakan 
teknologi modern SKT, pita yang di-
reject sampai jutaan atau miliaran. 
Saya yakin kalau kita lakukan ini 
secara serius, kebocoran penerimaan 
c u k a i  b i s a  d i t e k a n , "  i m b u h 
Hendrawan.

Sri Mulyani menjelaskan jika di 
dalam UU APBN secara eksplisit 
menggambarkan terkait  target 
penerimaan cukai hasil tembakau. Dia 
menyebut selama ini setiap target 
penerimaan negara dibahas secara 
sangat detil baik di Banggar maupun 
Panja A, termasuk target penerimaan 
dan komisi keuangan di Komisi XI.

Sri Mulyani meminta maaf terkait 
pengambilan kebijakan tersebut. 
"Tentu saya mohon maaf jika itu 
dianggap dari sisi fungsi DPR terutama 
komisi XI dari sisi hak budget kita tidak 
berniat untuk dalam hal ini tidak 
menghormati," ujar dia.

D i a  m e n g u s u l k a n  s a a t 
pembahasan APBN tahun depan bisa 
dibahas di Panja dan Komisi XI secara 
detil terkait cukai dan pembahasan 

5 HAL PEMICU BUPATI MERANTI 
SEBUT KEMENKEU ISINYA IBLIS

Tidak puas soal Dana	Bagi	Hasil	
(DBH)	migas

Bantah Gubernur Riau soal DBH  
Turun, karena Meranti hasilkan	
minyak	8.000	barel/hari

Surati Menteri Keuangan Sri Mulyani 
Indrawati minta bertemu, tapi diminta	
via	online	saja

Kementerian Keuangan (Kemenkeu) 
dianggap tidak	transparan	soal	DBH	
migas

Tuding	Kementerian	Keuangan	
isinya	iblis atau setan lantaran susah 
bertemu pihak yang kompeten

KEKAYAAN BUPATI ADIL 
(LHKPN KPK)

Total	Rp	4.735.577.310	miliar.
Rincian:

Memiliki	73	tanah	dan	bangunan.	
Bila ditotal keseluruhan tanah dan 
bangunan itu bernilai	Rp	
4.317.400.000.

Kas dan setara kas senilai 
Rp	244.177.310.

Alat transportasi dan mesin:
- Sepeda Motor Honda tahun 2014 : Rp	
8.000.000
- Sepeda Motor Honda tahun 2015: Rp	
9.000.000
- Sepeda Motor Honda tahun 2018: Rp	
12.000.000
- Sepeda Motor Kawasaki tahun 2017: Rp	
25.000.000
- Mobil Honda Brio tahun 2015: 
Rp	120.000.000
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SURABAYA - Tim gabungan Direskrim 
Polda Jatim dan Polres Blitar Kota 
mengaku sudah mengantongi ciri-ciri 
pelaku perampokan di Rumah Dinas 
Wali Kota Blitar yang terjadi pada 
Senin (12/12/2022) dini hari. Salah 
satu saksi menyebut, kelompok pelaku 
menggunakan mobil berpelat merah. 

" S a k s i  m e l i h a t  p e l a k u 
menggunakan mobil Innova hitam 
berpelat merah. Ini sedang kami 
selidiki," kata Kabid Humas Polda 
Jatim Kombes Dirmanto melalui 
keterangannya, Senin (12/12/2022). 

Hasil pemeriksaan saksi, kata 
Dirmanto, pelaku terdiri dari empat 
sampai lima orang. Menurutnya, ada 
saksi yang menyampaikan bahwa 
pelaku memakai topi berwarna hijau, 
berambut cepak dan memakai bahasa 
Indonesia saat berkomunikasi. "Ada 
saksi yang melihat salah satu pelaku 
menggunakan jaket warna krem 
dengan lambang bendera Indonesia," 
ujarnya. 

Saat ini, tim gabungan yang terdiri 
dari Sat Reskrim Polres Blitar Kota dan 
dibantu dari Jatanras Dit Reskrimum 
P o l d a  J a t i m  t e r u s  m e l a k u k a n 
penyelidikan. Seperti diberitakan 
sebelumnya, aksi perampokan terjadi 
di rumah dinas Wali Kota Blitar di Jalan 
Sodanco Supriyadi, Kota Blitar, Jawa 
Timur, Senin (12/12/2022) dini hari. 

Komplotan perampok sempat 
menyekap Wali Kota Blitar Santoso, 
istri dan tiga anggota Satpol PP yang 
bertugas menjaga rumah. Uang tunai 

senilai Rp 400 juta dan perhiasan milik 
istri Santoso, Feti Wulandari, raib 
dirampas para pelaku. Pelaku juga 
dilaporkan merusak CCTV di yang 
berada di sekitar lokasi kejadian.

Dari hasil olah TKP, ada empat titik 
yang jadi sasaran. Namun polisi tidak 
bisa mengungkap titik mana saja yang 
dilakukan olah TKP. Namun polisi 
tidak menemukan satu pun rekaman 
CCTV di dalam Rumdin Wali Kota 
Blitar.

Totok menegaskan polisi tidak 
menemukan satu pun rekaman CCTV 
di dalam Rumdin Wali Kota Blitar. 
Pelaku diduga mengambil digital video 
recorder (DVR) CCTV."Hasil olah TKP 
C C T V  d i b a w a  p e l a k u , "  k a t a 
Dirreskrimum Polda Jatim Kombes 
Totok Suharianto.

Namun, polisi saat ini tengah 
berkoordinasi dengan Kominfo untuk 
mencari alternatif CCTV lain."Saat ini 
sedang koordinasi dengan kominfo 
untuk mencari alternatif CCTV yang 
lain," tegasnya.

Tim gabungan, tambah dia, telah 
melakukan olah TKP usai salat zuhur 
atau sekitar pukul 13.00 WIB hingga 
pukul  16.30 WIB.  Saat  ini ,  t im 
gabungan akan melakukan evaluasi 
hasil olah TKP."Hasil olah TKP tadi, ada 
empat titik yang dilakukan olah TKP. 
Tentu secara  teknis  t idak bisa 
disampaikan, karena bagian dari 
evaluasi dan untuk kepentingan 
penyelidikan," terangnya.

Khususnya keterangan para saksi 

s o a l  s e n p i  m a s i h  p r o s e s 
pendalaman."Untuk kepastiannya, 
sekali lagi masih dalam proses. Mohon 
waktu," pungkasnya.

Wali	Kota	Blitar	dan	Istri	Alami	
Trauma

Dia pun memastikan Wali Kota 
Blitar dan istrinya tak mengalami luka 
serius akibat peristiwa itu. Akan 
t e t a p i ,  m e n u r u t  A r g o ,  m e re k a 
mengalami trauma. "Kami sampaikan 
Bapak Wali Kota Blitar dan Ibu baik-
baik saja. Tidak ada yang terluka, 
hanya di sekapan nya itu," ujar 
K a p o l r e s  K o t a  B l i t a r  A K B P 
Argowiyono.

Polres  Kota  Bl i tar  langsung 
mengamankan lokasi kejadian dengan 
memberi garis polisi. Mereka juga 
tengah mendalami keterangan para 
saksi seperti petugas Satpol PP beserta 
Santoso dan istrinya. "Kami mohon 
doanya mudah-mudahan dapat cepat 
terungkap, sehingga para pelaku bisa 
s e g e r a  k a m i  a m a n k a n ,"  u j a r 
Argoyuwono.

Santoso merupakan Wali Kota 
Blitar yang memenangkan Pilkada 
2020. Diusung oleh gabungan partai 
politik PDIP, PPP, Gerindra, Demokrat 
dan Hanura, Santoso berpasangan 
d e n g a n  T j u t j u k  S u n a r i o .  D i a 
m e n g a l a h k a n  p a s a n g a n  H e n r y 
Pradipta Anwar dan Yasin Hermanto.  

Ahmad Sahroni Wakil  Ketua 
Komisi III DPR RI meminta polisi 
b e r g e r a k  c e p a t  d a l a m  k a s u s 

perampokan disertai penyekapan di 
rumah dinas Santoso Wali Kota 
Blitar.“Polisi  harus gerak cepat 
menindaklanjuti kasus ini. Kejadian ini 
s a n g a t  m e m b a h a y a k a n  y a n g 
bersangkutan dan keluarganya. Jadi, 
saya meminta Polri dengan cepat 
mengusut dan menemukan para 
p e l a k u ,”  k a t a  S a h r o n i  d a l a m 
keterangannya di Jakarta, Senin 
(12/12/2022).

Selain itu, Sahroni juga meminta 
Polri mengungkap motif kejahatan 
para pelaku karena dikhawatirkan ada 
i n d i k a s i - i n d i k a s i  l a i n n y a . D i a 
menyayangkan terkait lemahnya 
pengamanan di rumah dinas Wali Kota 
Blitar.

Menurut Sahroni, pejabat daerah 
s u d a h  s e h a r u s n y a  m e n d a p a t 
perhatian khusus dari segi keamanan. 
Karena itu, dia menyarankan agar 
perangkat keamanan di rumah dinas 
Wa l i k o t a  B l i t a r  h a r u s  s e g e r a 
dievaluasi.

“Ini sudah kelalaian yang sangat 
fatal. Bagaimana bisa seorang pejabat 
daerah disekap di rumah dinasnya 
sendiri, karena minimal harus ada 
mekanisme pencegahan terkait 
p o t e n s i - p o t e n s i  s e p e r t i  i n i ,” 
ujarnya.(arief sukaputra,rls,ist/dya)

Teka-teki Mobil Plat Merah, Duit Rp 400 Juta 
dan Emas Berhasil Dijarah 

Perampokan Rumah Dinas Wali Kota Blitar 

TENTANG PERAMPOKAN 
RUMDIN WALI KOTA BLITAR

Terjadi pada Senin dini hari 
sekitar pukul 03.00-04.00 WIB.
--------------------------------------------
Wali Kota Santoso dan istrinya 
disekap dan diikat dengan 
menggunakan lakban. 
--------------------------------------------
Uang Rp400 juta dan beberapa 
perhiasan raib dibawa pelaku.
--------------------------------------------
Kawanan perampok yang diduga 
berjumlah 4-5 lima orang.
--------------------------------------------
Para pelaku mengancam Santoso 
dengan senjata tajam untuk 
menunjukkan tempat 
penyimpanan uang tunai dan 
barang berharga lainnya.

Petugas	memasang	garis	polisi	saat	olah	TKP	di	salah	satu	ruangan	Rumah	Dinas	(Rumdin)	Wali	Kota	Blitar,	Jawa	Timur,	Senin	(12/12/2022).	(Foto-istimewa)

SANTOSO
WALI KOTA BLITAR 


